

viernes 10 de julio de 2020

El Ayuntamiento reabre al tráfico la calle Los Pescadores, en Bajamar, tras las obras de repavimentación



La Concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha reabierto al tráfico la calle Los Pescadores, en Bajamar, una vez concluidos los trabajos de repavimentación de la vía, desde la intersección con la TF-13 hasta la calle La Luna, realizados a lo largo de esta semana. Tanto el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, como el concejal delegado del área, Andrés Raya, que visitaron las obras, destacan la importancia de esta intervención, que constituye la primera de una veintena de actuaciones previstas en el plan anual de repavimentación de vías

municipales. Este programa, que cuenta con una inversión de 733.000 euros, atiende a las vías públicas del municipio cuyo firme se encuentra en peor estado, para lo que se han seguido criterios técnicos de prioridad y seguridad.